

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
﴿ وَإِذَا قِيلَ لَهُمْ لَا تُفْسِدُوا فِي الْأَرْضِ قَالُوا إِنَّمَا  
نَحْنُ مُصْلِحُونَ ﴾

سورة البقرة، 2:11

عَنْ أَبِي مُوسَى قَالَ قَالَ رَسُولُ اللَّهِ ﷺ:  
« إِنَّ اللَّهَ عَزَّ وَجَلَّ يُمَلِّي لِلظَّالِمِ فَإِذَا أَخَذَهُ لَمْ يُفْلِتْهُ »  
مسلم، بير، 61

### **Mes chers frères !**

Notre monde, qui a atteint des sommets dans les domaines scientifique et technologique, est malheureusement témoin aujourd'hui de barbaries que l'on aurait à peine imaginées dans les époques qualifiées de « primitives ». En Palestine, au Turkestan oriental et ailleurs, des innocents vivent dans la douleur sur leurs propres terres. Des gens sont chassés de leurs maisons et ceux qui s'y opposent sont condamnés à la faim et à la mort. À Gaza, plus de 60 000 personnes ont péri sous les bombardements, et plus de 10 000 sont toujours portées disparues sous les décombres. Des centaines sont mortes de faim, et à l'heure actuelle, il y a 150 000 blessés. Ces chiffres ne cessent d'augmenter. Ce carnage, qualifié de « crime de guerre » par les rapports des Nations Unies, est sans nul doute devenu le crime contre l'humanité du siècle.

### **Chers fidèles !**

Certes, à travers le monde, de larges foules s'élèvent contre ces injustices. En tant que musulmans, nous sommes profondément reconnaissants à ces peuples du monde, qui, malgré leurs différences de langue, de religion et d'origine, se tiennent aux côtés de nos frères palestiniens. Ces réactions humaines et morales ravivent nos espoirs pour l'avenir de l'humanité, dans une époque où les valeurs humaines sont tant abîmées. Toutefois, le silence et l'inaction des pays et institutions internationales, qui disposent

pourtant du pouvoir d'agir, ainsi que leur indifférence face au massacre, nous font mal. Pire encore, leur tentative de se présenter comme artisans de la paix nous rappelle ce verset du Coran:

« Et quand on leur dit : “Ne semez pas la corruption sur la terre”, ils disent : “Au contraire nous ne sommes que des réformateurs!” »<sup>1</sup>

### **Chers croyants !**

L'islam, a mis en garde l'humanité contre la corruption sur terre car elle est synonyme de destruction. En S'adressant à l'humanité entière, Allah le Très-Haut dit dans le Coran :

« Et ne semez pas la corruption sur la terre après qu'elle ait été réformée. Et invoquez-Le avec crainte et espoir, car la miséricorde d'Allah est proche des bienfaisants. »<sup>2</sup>

La corruption endommage les relations et conduit à des guerres. Même si l'injustice et la corruption paraissent fortes un temps, la justice finit toujours par triompher, et l'opresseur ne peut échapper à sa perte. C'est pourquoi, d'après le compagnon Abû Mûsâs al-Ach'arî (ra), notre Prophète (saw) a dit: «Allah accorde un délai au tyran, mais lorsqu'Il le saisit, Il ne le relâche jamais.»<sup>3</sup>

### **Chers musulmans !**

La Flottille internationale « Sumud », partie d'Espagne le 31 août pour briser le blocus de Gaza, est un convoi de résistance pacifique rassemblant des personnes de différentes religions, langues et cultures. Portant l'espoir de la paix, elle avance vers Gaza pour briser les chaînes imposées aux opprimés et aux victimes. L'Histoire retiendra en lettres d'or ces hommes et ces femmes qui n'ont pas gardé le silence face à l'injustice. Nous implorons Allah pour que cette flottille atteigne son but saine et sauve, et que le blocus soit brisé avec succès.

<sup>1</sup> Sourate al-Baqara, 2:11

<sup>2</sup> Sourate A'râf, 7:56

<sup>3</sup> Mouslim, Birr, 61